

中ノ井川の 生き物を調べよう

11月26日（大宝小学校）

4月から大宝小学校で「中ノ井川クラブ」が発足し、月1回、川にいる生き物を調べています。この日は、専門家や地域の人と一緒に川の生き物調査をしました。児童たちは元気に川に入り、手長エビ、カマツカなど12種類の生き物を発見。多くの生き物がいることが分かりました。



国体優勝を報告

11月13日（市役所）

「福井しあわせ元気国体2018」のレスリング 少年男子グレコローマンスタイル125kgで優勝した奥村総太選手（栗東高校3年）が市を訪問。「進学してさらに技を磨き、栗東が会場になる2024年の滋賀国体で優勝したいです」と抱負を語っていただきました。



全国大会で2位入賞

11月14日（市役所）

「第18回全国障害者スポーツ大会」のフライングディスクに出場した伊藤さゆり選手が市を訪問。「2部門に出場し、『ディスタンス』では46m97cmで2位になり、頑張ってくることができました」と笑顔で報告していただきました。



カメルーンでの教育活動を報告

11月21日（市役所）

2016年から2年間、JICAボランティアとしてカメルーン共和国に派遣されていた治田小学校教諭の大野文彦さんが活動を報告。小学校教育に携わり、現地で体育の指導をした大野さんは、クイズ形式でカメルーンの文化や現地の様子を紹介しました。



文化祭とマルシェで深まる絆

11月25日（下戸山地域）

「住民の親睦を深め、地域活性化につなげよう」と下戸山地域で文化祭、ミニマルシェ、バザーが開催されました。文化祭では、ステージ発表で住民の皆さんが日頃の練習の成果を披露。マルシェでは、地元産農作物や手づくり品などが並びました。

フォト ニュース



自分のペースで爽やかな汗

11月23日（野洲川運動公園陸上競技場）

リオパラリンピックで5位入賞の近藤寛子さんをゲストランナーに迎え、「くりちゃんファミリーマラソン2018」を開催しました。参加した801人は、近藤さんや家族・仲間とともに楽しく自分のペースで走り、爽やかな汗を流しました。

※栗東市広報番組「うますぎる栗東〜くりちゃんファミリーマラソン〜」は市ホームページで動画配信しています。



ショーに出演した皆さん



アグリの郷が ショー会場に

11月11日

（道の駅アグリの郷栗東）

手作り作家によるIPPINの展示・即売会「作家のIPPINもの語り」が開催されました。作家とアグリの郷栗東のスタッフによる「お披露目ショー」も企画され、テンポよく披露される作家の自信作に会場が沸きました。

金勝の自然に包まれ ハーブとヨガでリフレッシュ

11月17日（金勝地域）

「ハーブ王子」の愛称で親しまれる野草研究家の山下智道さんと金勝山を散策し、ヨガを楽しむイベントが開かれました。市内外から集まった25人の参加者は、秋の金勝山でとれる野草を学びながら、日産リーフの森でクリスタルボールの音色とともにヨガを体験し、リフレッシュしました。

